



# GKT HOSANA BUMI PERMAI

Jl. Galaxy Klampis Asri Barat F2 no. 5-6

Surabaya

Telp. (031) 594 2191, 594 0223

Fax. (031) 594 0575

[gktbumipermai@gmail.com](mailto:gktbumipermai@gmail.com)

“Bertumbuh dalam Iman yang Menyelamatkan”

Edisi 44/XVIII Minggu, 4 November 2018

WARTA GEREJA



## AYAT EMAS

**Dan berfirmanlah TUHAN kepadanya: “Inilah negeri yang Kujanjikan dengan sumpah kepada Abraham, Ishak dan Yakub; demikian: Kepada keturunanmulah akan Kuberikan negeri itu. Aku mengizinkan engkau melihatnya dengan matamu sendiri, tetapi engkau tidak akan menyeberang ke sana.” (Ulangan 34:4)**

### VISI

Dimuridkan Untuk Menjadi Gereja Misioner.

### MISI

Memuridkan umat pilihan Allah, supaya menjadi pribadi yang tangguh untuk menjangkau dunia seperti yang Kristus lakukan.

113. P: Apakah yang dituntut firman yang kesepuluh dari kita?

J : Bahwa di dalam hati kita tidak boleh timbul pikiran ataupun keinginan sedikitpun yang bertentangan dengan salah satu firman Allah. Tetapi dengan segenap hati membenci dosa dan ingin melakukan segala sesuatu yang benar.<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Maz.19:8-15; 139:23-24; Ro.7:7-8

114. P: Tetapi dapatkah mereka yang sudah bertobat kepada Allah menaati semua firman ini dengan sempurna?

J : Tidak, bahkan orang yang paling suci sekalipun, selama hidup di dunia ini, ketaatannya baru pada taraf bibit yang kecil saja.<sup>1</sup> Tetapi sedemikian rupa sehingga dengan niat yang sungguh-sungguh mereka sudah mulai menuruti firman Allah, bukan hanya sebagian saja melainkan semuanya.<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Pkh.7:20; Ro.7:14-15; 1 Kor.13:9; 1 Yoh.1:8-10

<sup>2</sup> Maz.1:1-2; Ro.7:22-25; Fil.3:12-16

115. P: Kalau begitu, mengapa Allah menyuruh kita mengajarkan kesepuluh firman itu dengan tegas, kalau tidak seorangpun dianggap sanggup melaksanakan dalam hidup ini?

J : Pertama, supaya hidup kita makin lama makin mengenal tabiat kita yang berdosa, dan bertambah ingin mencari pengampunan dosa dan kebenaran kepada Kristus.<sup>1</sup> Kedua, supaya dengan tak henti-hentinya kita mohon kepada Allah agar diberi-Nya karunia Roh Kudus, supaya kita makin diperbaharui menurut teladan Allah, sampai kelak sesudah hidup ini kita mencapai kesempurnaan yang telah dijanjikan.<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Maz.32:5; Ro.3:19-26; 7:7,24-25; 1 Yoh.1:9

<sup>2</sup> 1 Kor.9:24; Fil.3:12-14; 1 Yoh.3:1-3

## INFORMASI PERSEMBAHAN

Operasional Gereja  
Kantong Persembahan **MERAH**  
(perpuluhan, ucapan syukur, diakonia, dll).

BCA no. 036 0222 225  
a/n GKT Hosana Bumi Permai

Pengembangan Gereja  
Kantong Persembahan **BIRU**  
(janji iman, pembangunan, pembelian mobil, dll).

BCA no. 036 1115 111  
a/n GKT Hosana Bumi Permai

## KONSULTASI HUKUM



Pelayanan Konsultasi Hukum bagi jemaat GKT Hosana Bumi Permai akan dilayani oleh Bp. Ronny Indrawan, S.H., M.H., C.L.A. Pada setiap Sabtu antara jam 10-12 di Gereja sesuai perjanjian. Perjanjian dapat dibuat dengan menghubungi lewat WA : 0813 2935 0596



INSTAGRAM  
@gktbumipermai

Keluaran 33:12-23

*Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Pergilah, berjalanlah dari sini, engkau dan bangsa itu yang telah kaupimpin keluar dari tanah Mesir, ke negeri yang telah Kujanjikan dengan sumpah kepada Abraham, Ishak dan Yakub, demikian: Kepada keturunanmulah akan Kuberikan negeri itu." (Keluaran 33:1)*

Mana yang lebih mudah memulai sesuatu dari nol atau bangkit kembali setelah sebuah "kejatuhan"? Sebagai seorang bisnisan, mana yang lebih mudah: memulai bisnis dari nol atau bangkit kembali setelah bangkrut? Dalam hal relasi, mana yang lebih mudah: memulai pernikahan dari nol, atau menerima kembali pasangan yang sudah melanggar prinsip kesetiaan? Saya rasa masing-masing mempunyai tingkat kesulitan yang berbeda. Namun, bangkit kembali itu seringkali terasa lebih berat karena bukan mulai dari nol, tetapi mungkin dari "minus".

Musa menghadapi situasi yang berat di tengah-tengah umat Israel. Umat ini sudah berulang kali mempertanyakan tentang kehadiran dan penyertaan Tuhan di tengah Manna yang mereka makan setiap hari dan tiang awal serta tiang api yang menyertai mereka. Kali ini umat Israel jauh lebih kurang ajar lagi dengan membuat patung Anak Lembu untuk disembah. Bahkan Harun juga ikut larut dalam penyembahan berhala yang terjadi ketika Musa sedang berkomunikasi dengan Allah di sebuah gunung.

Apa yang Musa lakukan terkait dengan situasi yang sukar di tengah umat Israel yang bebal ini? Keluaran pasal 33 mencatat bahwa Musa tak menyerah dengan kondisi ini. Musa meminta Tuhan sendiri yang menyertai kembali perjalanan mereka, dan bukan malaikat utusan-Nya. Secara spesifik Musa meminta tiga hal agar ia dapat terus memimpin orang Israel di tengah kejatuhan yang berulang terjadi.

Pertama, Musa meminta petunjuk Tuhan. "Maka sekarang, jika aku kiranya mendapat kasih karunia di hadapan-Mu, beritahukanlah kiranya jalan-Mu kepadaku, sehingga aku mengenal Engkau ..." (ayat 13)

Kedua, Musa meminta penyertaan Tuhan. Berkatalah Musa kepada-Nya: "Jika Engkau sendiri tidak membimbing kami, janganlah suruh kami berangkat dari sini." (ayat 15)

Ketiga, Musa meminta keintiman relasi dengan Tuhan atau perkenanan Tuhan. Tetapi jawabnya: "Perlihatkanlah kiranya kemuliaan-Mu kepadaku." (ayat 18)

Ketika kita dalam sebuah situasi yang sulit : kita tahu apa yang akan terjadi ketika kita menyerah. Namun, kita belum tahu apa yang akan terjadi ketika kita berserah. Berserahlah kepada Tuhan dengan meminta tiga hal ini: petunjuk, penyertaan dan perkenanan Tuhan.

**REMAJA**

# ALLAH yang KUDUS

**LS. MONICA**

Minggu | GKT Bumper  
4 November 2018 | Lt. 3

*Zebaoth*  
teans fellowship

*Persekutuan*

*Doa*

***Tidak Melupakan  
Pekerjaan Tuhan***

***Rabu***

***7 November 2018  
pk. 18.00***

***Worship Leader  
Ev. Rista J.***

***Firman Tuhan  
Ls. Herman***



# PEMUDA

*Kairo*  
Kerohanian

TALK SHOW

GOD'S PLAN

# Pioneering Business

BPK. TRITAN

FRIDAY, 9 NOVEMBER 2018 7PM

# PASUTRI

Hadiri Persekutuan Komisi Pasutri

Sabtu, 10 November 2018

Dengan tema :

## Thanksloving

Pk. 18.00 di R. Serbaguna (lt.1)



# SEJARAH GKT POS PI NGANJUK

Oleh : Yuni Relawati

Pos PI Nganjuk bermula dari keprihatinan ketika melihat dua keluarga Kristen yang selama 3 tahun tidak mau beribadah di gereja karena alasan pribadi. Setelah memperhatikan pentingnya pertumbuhan iman dan menimbang gereja GKT belum ada di Nganjuk, maka timbul kerinduan hati Bpk. Suwarlan (anggota Dept. Misi Sinode GKT saat itu) untuk membuka Pos PI di Nganjuk. Hal itu sesuai program Departemen Misi untuk membuka Pos PI di berbagai daerah.



Pak Suwarlan kemudian mengontrak sebuah rumah di Jl. Trunojoyo 7 Nganjuk. Pada tanggal 14 September 2014 diadakan ibadah pembukaan Pos PI Nganjuk oleh Pdt. Kornelius Setiawan (Ketua Sinode GKT). Karena tempat tersebut dinilai tidak kondusif, maka Pdt. Kornelius memberi saran untuk mencari alternatif tempat lain. Sementara mencari tempat lain, Pak Suwarlan & Pak Yosep melakukan pendekatan kepada para calon jemaat. Pada tanggal 3 Juni 2015 diutus mahasiswa praktek setahun dari Institut Injil Indonesia (I-3) Batu bernama Dodik untuk melayani di Pos PI Nganjuk dan tinggal sementara di rumah Pak Suwarlan yang beralamat di RT/RW 002/001 Dukuh Boro, Desa Sumbetjo, Kec. Gondang, Kabupaten Nganjuk.



Ibu Yuni diwisuda di STTA September 2018

Pada tanggal 23 Agustus 2015 Pos PI Nganjuk mengontrak rumah di Jl. Diponegoro III No.115 Nganjuk selama 1 tahun. Persekutuan diadakan 3 minggu sekali hari pada hari Sabtu jam 18.00 WIB. Dua minggu berikutnya di rumah calon jemaat. Pelayanan Sdr. Dodik berakhir 3 Juni 2016, kemudian diteruskan oleh Ibu Yuni Relawati, selaku mahasiswa praktek dua bulan penuh waktu dari STT Aletheia, Lawang.

Kontrak Rumah Pos PI Nganjuk berakhir 23 Agustus 2016. Atas kesepakatan bersama para calon jemaat, dengan mempertimbangkan penghematan biaya, maka ibadah dialihkan ke rumah Pak Suwarlan di Dukuh Boro. Bu Yuni Relawati mulai mengadakan ibadah Sekolah Minggu, jam 07.30 WIB, dengan anggota tetap 3 orang (Steven, Yosep, Kristin). Simpatisan 3 orang (Beni, Zefanya, Bambang). Akhirnya jumlah simpatisan bertambah sampai jumlah total 12 orang.

Namun karena situasi setempat yang tidak kondusif, maka anak simpatisan mengalami hambatan untuk datang ke acara Sekolah Minggu. Pelayanan Yuni Relawati sebagai mahasiswa praktek berakhir tanggal 30 Juni 2018 dan dilanjutkan menjadi hamba Tuhan orientasi Sinode GKT September'18 – Agustus 2019.

Untuk menjangkau para simpatisan maka dilakukan berbagai upaya, yaitu : memberikan les bahasa Inggris sesuai Sekolah Minggu, dengan terlebih dahulu anak-anak diajak makan pagi bersama setelah ibadah Sekolah Minggu. Ibadah SM dimajukan menjadi jam 7.00 WIB. Dua minggu terakhir beberapa simpatisan datang kembali. Puji Tuhan. Untuk ibadah dewasa juga semakin bertambah. Yang tadinya 2 keluarga (5 orang + beberapa simpatisan), sampai Oktober 2018 berjumlah rata-rata kehadiran 16 orang.



*Bpk. Suwarlan & Ibu Yuni beserta kedua putri mereka*

Sebagai upaya untuk pengembangan lebih lanjut di kota Nganjuk, Pak Suwarlan melakukan pendekatan dengan Pdt. Eko S., Gembala GKIN (Gereja Kristen Injili Nusantara) untuk ijin pemakaian tempat ibadah POS PI GKT Nganjuk pada hari Minggu sore jam 17.00 WIB. Wacana disetujui oleh Departemen Misi dan Sinode GKT. Dengan rencana pelaksanaan September 2018 untuk pembangunan pagar, kantor, kamar mandi, dll.

Semula disepakati bahwa GKT Pos PI Nganjuk boleh menempati selama 10 tahun. Tetapi pada waktu pertemuan dengan Majelis GKT HOSANA BUMI PERMAI & MOJOKERTO beserta Pdt. Yekti Wibowo, maka Pdt. Eko mengatakan dengan sukacita memperbolehkan GKT Pos PI NGANJUK memakai gereja GKIN untuk beribadah sampai memiliki tempat ibadah sendiri. Puji Tuhan.

Puji syukur kepada Tuhan, sejak September 2018 GKT Pos PI NGANJUK ada di bawah naungan GKT HOSANA BUMI PERMAI dan GKT FILADELFIA MOJOKERTO. Kiranya Tuhan Yesus yang sudah memulai karya-Nya berupa Pos PI Nganjuk, akan terus mengembangkan pelayanan ini dan menambahkan jiwa-jiwa yang baru. Soli Deo Gloria !

## KATA MUTIARA

**BAROMETER  
YANG PALING  
TEPAT UNTUK  
MENGUKUR  
SEORANG AYAH  
YANG BAIK  
ADALAH**

*keinginannya untuk lebih cepat  
pulang ke rumah berkumpul  
dengan anak-anaknya.*

*Benny Solihin*



# Alkitab Hadiah Terbaik Tuhan Kepada Manusia

Adalah George Washington yang pertama kali menggunakan Alkitab ketika disumpah menjadi Presiden Amerika Serikat pertama pada tahun 1789. Meskipun bukan suatu keharusan menggunakan Alkitab saat sumpah jabatan menjadi Presiden, namun kebiasaan ini diikuti oleh presiden-presiden Amerika berikutnya. Nampaknya peran Alkitab digunakan sebagai saksi terotoritatif, bahwa mereka yang dilantik bukan hanya bertanggung jawab kepada Negara, melainkan lebih dari itu juga bertanggungjawab kepada Tuhan.



*Abraham Lincoln sedang membacakan Alkitab kepada Todd, putranya.*

Ada beberapa Presiden Amerika saat dilantik menggunakan Alkitab yang sama. Salah satunya adalah Alkitab milik Abraham Lincoln, selain digunakan oleh Abraham Lincoln sendiri yang dilantik sebagai Presiden Amerika Serikat ke-16 pada tahun 1861. Alkitab tersebut juga dipakai oleh Barrack Obama yang dilantik sebagai Presiden pada 2009 dan 2013 dan Donald Trump yang dilantik pada 2017.

Alkitab milik Abraham Lincoln yang kini tersimpan di Perpustakaan Kongres sudah sangat tua usianya. Oleh Mary Lincoln, janda Robert Todd Lincoln (putra Abraham Lincoln) Alkitab ini diwariskan untuk masyarakat Amerika Serikat. Bahkan menurut Mark Dimunation, Kepala Bagian Buku Langka dan Koleksi Khusus Perpustakaan Kongres Amerika Serikat, Alkitab tersebut sering dipamerkan ke seluruh Amerika Serikat, khususnya saat berdiskusi membicarakan tentang Abraham Lincoln.

Bukan tanpa alasan Alkitab milik Abraham Lincoln terus dipamerkan ke seluruh negeri. Bangsa Amerika ingin Alkitab ini dijadikan sumber inspirasi bagi rakyat Amerika untuk dapat mendaraskan nilai-nilai Alkitabiah, sebagaimana Abraham Lincoln selalu menjadikan Alkitab sebagai sumber inspirasi dalam membangun fundamental bagi demokrasi di Amerika Serikat seperti sekarang ini.

Diinspirasi oleh nilai-nilai Alkitabiah, Abraham Lincoln berhasil mempersatukan dua kubu yang bertikai akibat perang saudara atau dikenal dengan Perang Saudara, menjadi pelopor bagi semangat emansipasi, mengeluarkan kebijakan untuk menghapus perbudakan, dan menerbitkan undang-undang untuk mampu mengatasi ketimpangan antara orang kaya dan



miskin, serta karya-karya Abraham Lincoln lainnya. Hingga kini belum ada satu pun Presiden Amerika Serikat yang mampu menyaingi prestasi Abraham Lincoln.

Semua prestasi tersebut tidak lepas dari sikap hidup Abraham Lincoln yang selalu mengandalkan Tuhan, menyerahkan semua pergumulannya dalam doa, dan kebiasaannya membaca Alkitabnya. Jika kita membaca buku-buku sejarah tentang Abraham Lincoln bahwa semua pemikiran, keputusan, dan kebijaksanaan sangat dipengaruhi oleh nilai-nilai Alkitabiah, sehingga muncul pernyataan Abraham Lincoln yang sangat terkenal tentang kesannya terhadap Alkitab.

“Mengenai Kitab Besar ini, aku hanya mengatakan, ini adalah pemberian terbaik yang sudah diberikan Tuhan kepada manusia. Semua kebaikan yang diberikan Juruslamat kepada dunia dikomunikasikan melalui buku ini. Semua hal yang paling diinginkan bagi kesejahteraan manusia, untuk saat ini dan selanjutnya, bisa ditemukan di dalamnya.”

Meskipun Abraham Lincoln dikenal sebagai pribadi yang baik hati, jujur, dan berani berjuang untuk perdamaian, emansipasi/persamaan hak, penghapusan perbudakan dan pejuang kemanusiaan, namun beliau harus tewas saat menyaksikan pertunjukan di Ford's Theater, Washington D.C diterjang peluru panas John Wilkes Booth aktor panggung yang tidak setuju dengan perdamaian dan berakhirnya Perang Saudara.

Ada harga mahal yang harus dibayar oleh para pengikut Kristus yang ingin secara konsisten menerapkan nilai-nilai Alkitabiah dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Abraham Lincoln tahu resiko itu, namun dia terus setia berjalan di jalan dan bersama Tuhan. Abraham Lincoln adalah salah satu teladan iman bagi kita yang selalu mengandalkan Tuhan dan FirmanNya selama hidupnya. (Sumber : LAI)

## GALERI FOTO



Paduan Suara Komisi Wanita GKT Hosana Bumi Permai mengisi pujian di KU 1&2 Minggu, 21 Oktober 2018



Paduan Suara GKI Ngagel mengisi pujian di KU 1 Minggu, 28 Oktober 2018

## Terima Kasih

Segenap keluarga besar GKT Hosana Bumi Permai mengucapkan terima kasih kepada :

**1. Pdt. Hadi Sugianto Lie**

Yang telah menyampaikan Firman Tuhan di Ibadah Minggu.

**2. Seluruh Pelayan Tuhan**

Liturgos, Pemain musik, Singer, Kolektor, Penyambut, Pengantar, LCD, Multimedia dan PIC.

## MEZBAH DOA

## Pemulihan Kesehatan

1. Bp. Yusuf Hadiwijaya
2. Ibu Sri Wahyuningsih Tjandra (Sieh Fan Lien)
3. Ibu Felecia Linda Haryanto (mama dari Sdr. Robin Andreas)
4. Ibu Pelangi
5. Ibu Tan Hung Ing (mama dari Ibu Peiluana dan Bp. Frankel Oesman)
6. Ibu Elly Permanasari

## NOVEMBER

## Ulang Tahun

- 05 Bpk. Charles Ang
- 05 Ibu Agustien Sutandio
- 06 Ibu Tan Hung Ing
- 06 Bpk. Efendi Sinyo
- 06 Anak Rayner Christensen Hutani
- 07 Bpk. Hendrata
- 07 Bpk. Sigit Herry Wijaya
- 08 Ibu Yolanda Njotowibowo ( Elizabeth )
- 08 Sdr. Agustinus Lucky Dwi Cahyono
- 08 Sdri. Grace Novianti
- 08 Sdri. Monalisa Soetrisno
- 08 Sdri. Naomi Berlian
- 08 Bpk. Jhony
- 09 Bpk. Go Rianto William Gosal
- 10 Ibu Michelle Thio

## NOVEMBER

## WEDDING ANNIVERSARY

- 05 Bpk. Wanus Alam Sitanan  
Ibu Wilhelmia Mapussa

## *Seandainya Mukjizat*

*yang kuminta tidak terjadi, sadarkan aku Tuhan bahwa **HIDUPKU INI SENDIRI ADALAH SUATU MUKJIZAT-MU***

| Benny Solihin |



# IBADAH UMUM

4 November	Pdt. Hadi Sugianto Lie	Musa Tidak Diiijinkan Masuk Kanaan
11 November	Pdt. Kornelius A.S.	Berkat Bagi Orang Yang Taat
18 November	Pdt. Suwanton	Akibat Ketidaksetiaan Kepada Tuhan
25 November	Bpk. Hendra S.B.	Berkat Tuhan Bagi Yang Bertobat

## JADWAL PELAYANAN IBADAH UMUM

### Minggu, 4 November 2018

#### Ibadah 1

#### Ibadah 2

### Minggu, 11 November 2018

#### Ibadah 1

#### Ibadah 2

Liturgos Singer	Ibu Sia Hoei Lie Ibu Yuliana Ibu Leny Johan Ibu Friska A. Bpk. Mikael A. Bpk. Sujono	Ls. Herman Ibu Elis Ibu Elim L. Sdr. Alvin Y. Bpk. Arnon	Sdr. Andreas K. Sdri. Olivia F. Sdri. Feronika Sdri. Fiolita Sdr. Jeremi N.	Pdt. Hadi Sugianto Ibu Leny Johan Ibu Elis Bpk. Mikael A. Bpk. Sujono
PIC	Bpk. Yusuf S. Bpk. Ferdinand S.	Sdr. Robin A. Ev. Rista J.	Bpk. Daniel Liman Sdr. Mario	Ls. Lisa H. Ls. Herman
Musik	Ls. Johan Ls. Yhahya Sdr. Martin Sdr. Biondi	Ls. Johan Ls. Yhahya Ls. Jeffri Ls. Zwingly Sdr. Joshua	Ls. Johan Ls. Yhahya Ibu Mira Sdr. Joshua	Ls. Johan Ls. Yhahya Ls. Jeffri Sdr. Eko
Persembahan Pujian				
Pengantar	Ibu Martha Bpk. Go Kian Min	Sdri. Michelle L. Bpk. Go Kian Min	Bpk. Hermanto Ibu Maria H.	Ibu Juliwati Ibu Inne
Penyambut	Ibu Eva Handojo Ibu Maria H.	Ibu Juliwati Bpk. Mikael A.	Ibu Livia Gan Sdri. Vivi C.	Ibu Wiwik Sdri. Yuyun
Lift 1	Ibu Inne	Ibu Tan Lan Ing	Sdri. Cindy P.	Ibu Elim L.
Lift 2	Bpk. Hermanto		Bpk. Kurniawan	
Operator Lift	Bpk. Go Kian Min	Sdr. Supeno	Sdr. Jimmy C.	Sdr. Alvin Y.
Kolektor	(1) Ibu Eva Handojo (2) Ibu Maria H. (3) Ibu Martha (4) Ibu Inne (5) Ibu Man Yin (6) Ibu Lindawati M. (Atas) Bpk. Jefferson (Atas) Bpk. Harjono Liman (Atas) Bpk. Prajitno Liman (Atas) Bpk. Hermanto	Ibu Juliwati Bpk. Mikael A. Sdri. Michelle L. Bpk. Go Kian Min Ibu Tan Lie Seng Ev. Gunawan S.	Sdri. Grace N. Sdri. Vivi C. Ibu Sherlyn T. Sdri. Cindy P. Sdri. Caroline T. Ibu Livia Gan Bpk. Kurniawan Bpk. Wiryono Sdr. Daud Sdr. Jimmy C.	Ibu Wiwik Sdri. Bitu Go Bpk. Gunadi Ibu Elim L. Sdri. Yuyun Sdr. Alvin Y.
LCD	Sdr. Mario	Sdr. Jimmy H.	Ibu Martha	Sdri. Chyntia T.
Kamera	Bpk. Rianto	Bpk. Agus S.	Bpk. Kelvin K.	Sdr. Jimmy H.

## DATA KEHADIRAN JEMAAT

Ibadah Pagi	Ibadah Sore	Persekutuan Doa	Pemuda	Remaja	Sekolah Minggu Pagi	Sekolah Minggu Sore
383	202	63	49	50	96	21

# Jadwal Kegiatan

Ibadah Umum  
Minggu pk. 08.00, 17.00

**Sekolah Minggu**  
Minggu pk. 08.00, 17.00

**Ibadah Remaja Zebaoth**  
Minggu pk. 08.00

**Persekutuan Pemuda Kairos**  
Jumat pk. 19.00

**Persekutuan Pasutri**  
Sabtu (ke-2) pk. 18.00

**Persekutuan Usiawan**  
Sabtu (ke-3) pk. 10.00

**Persekutuan Doa**  
Rabu pk. 18.00

**Visitasi Umum**  
Selasa pk. 10.00, Kamis pk. 19.00

**Basket**  
Minggu pk. 19.00

**Tenis Meja**  
Kamis pk. 18.30

**Futsal**  
Sabtu pk. 15.00

**Latihan Paduan Suara**  
Umum Kamis pk. 19.00  
Usiawan Jumat pk. 10.00  
Anak Sabtu pk. 13.00

## Konseling

Bagi jemaat yang mengalami pergumulan hidup ingin berbagi atau konseling kepada Hamba Tuhan dapat menghubungi dan membuat janji.

Pdt. Hadi Sugianto Lie, M.Th.  
081916290333  
Email : hadisugianto69@yahoo.com

Ev. Gunawan Setiadi, S.Th.  
081333452637  
Email : goensetiadi@yahoo.com

Ev. Rista Juliana Siahaan, S.Th.  
081250055198  
Email : ristajuliana90@gmail.com

Ls. Ayu Lestari, S.Th.  
082114541652  
Email : smile.ayulestari@gmail.com

Ls. Herman, S.Th.  
085331770693  
Email : herm9091@gmail.com

**Selasa - Jumat** Pk. 09.00 - 14.00  
**Sabtu** Pk. 09.00 - 12.00  
**Senin** semua Hamba Tuhan libur.

## Info Jemaat

Apabila ada perubahan nomor telepon, HP dan alamat dapat memberitahukan kepada sekretariat gereja untuk pendataan jemaat.

Apabila ada jemaat yang ingin dikunjungi oleh tim visitasi/kunjungan gereja, dapat menghubungi sekretariat gereja, atau:  
Ev. Rista J. Siahaan 0812 5005 5198  
Ibu Indriani Lengkey 0851 0303 9525

### STRATEGI

1. Mengajar jemaat tentang pribadi Allah yang peduli dan kebenaran-Nya yang absolut.
2. Memelihara persekutuan dalam gereja sebagai wujud konkrit Kristus ada dalam pribadi setiap jemaat.
3. Mendorong jemaat mengambil bagian dalam pelayanan di dalam dan di luar gereja.